

Ellwangen

Portal mit der Lizenz zum Wachsen

[22.07.2003] Die Stadt Ellwangen hat ihren Internetauftritt relaunched. Herzstück des neuen barrierefreien Portals ist eine Content-Management-Lösung der struktur AG.

Die baden-württembergische Stadt Ellwangen hat sich für einen Relaunch ihrer Website mit icoya OpenContent entschieden. Seit Anfang Juni 2003 werden über die Content-Management-Lösung der Stuttgarter struktur AG, die auf dem Open Source Web Application Server Zope basiert, knapp 3.000 Seiten verwaltet. Das Portal, das barrierefrei gestaltet wurde, soll eine noch aktuellere und bessere Kommunikation der Stadt mit den Bürgern ermöglichen. In weniger als sechs Monaten hat die Stadtverwaltung selbstständig das vielfältige und umfangreiche Internetangebot auf icoya OpenContent umgestellt. Unterstützung bei der Installation und dem Umgang mit der Technologieplattform Zope und icoya OpenContent hat die Firma Sybcom erbracht, wesentliche Teile des Projekts wurden von der EDV-Abteilung der Stadt Ellwangen eigenständig umgesetzt. Für Jürgen Seifer, EDV-Leiter der Stadt, war bei dem Projekt besonders wichtig, dass man mit der neuen Content-Management-Lösung eine zukunftssichere Plattform für die sich ändernden und wachsenden Informationsangebote der Stadt Ellwangen im Internet hat.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Ellwangen, Portal, Open Source, struktur AG, Content-Management, CMS